
Abtaufete am Sonntag in der
Eissporthalle in Weddinghofen
Am Sonntag, 24. März, beenden die GSW die Eishallensaison in
der Eishalle in Bergkamen-Weddinghofen. Aber vor dem Finale
geht  es  noch  einmal  hoch  her  in  Bergkamens  größtem
Kühlschrank.

Nach der Familienlaufzeit (10 bis 13 Uhr) startet um 14 Uhr
die traditionelle Abtaufete. Noch einmal legt DJ Möck die Hits
der Saison auf, noch einmal fegen die Kids auf ihren Kufen
über das Eis. Alle Besucher nehmen zudem an einer Tombola
teil, bei der attraktive Preise winken.

Den abschließenden Höhepunkt bildet aber wie in jedem Jahr der
Rutschwettbewerb.  Da  schon  morgens  die  Kühlmaschinen
abgestellt  werden,  ist  die  Eisfläche  mit  einem  feinen
Wasserfilm  überzogen.  Die  Eismeister  sorgen  entgegen  ihrer
eigentlichen Bestimmung an diesem Tag für eine absolut nasse
Grundlage auf der bestens gerutscht werden kann.

Die  längsten  und  ausgefallensten  Rutschpartien  werden
anschließend  mit  Preisen  belohnt.  Die  GSW  empfehlen  allen
Teilnehmern, sich mit ausreichend trockener Ersatzkleidung zu
versorgen. Sobald das Eis verschwunden ist, wird die Eishalle
für den Sommerbetrieb vorbereitet.

Hallenbäder  sind  erstmals
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auch  am  Ostersonntagmorgen
nach der Eiersuche geöffnet
In den bevorstehenden Osterferien werden die Öffnungszeiten in
den Bädern der GSW erweitert. Die Zeiten, die zum Beispiel von
Schulen genutzt werden, stehen dann der Öffentlichkeit zur
Verfügung.  Zum  ersten  Mal  sind  auch  am  Ostersonntag  die
Einrichtungen geöffnet und laden vor oder nach der Eiersuche
zum Aufenthalt im Wasser ein.

Die Zeiten der einzelnen Bäder sehen wie folgt aus:

Bergkamen:
Montag                          06.30 Uhr bis 17.00 Uhr

Dienstag                        06.30 Uhr bis 21.00 Uhr

Mittwoch                       14.00 Uhr bis 21.00 Uhr

Donnerstag                   06.30 Uhr bis 21.00 Uhr

Freitag                           06.30 Uhr bis 21.00 Uhr

Samstag                        08.00 Uhr bis 13.00 Uhr

Sonntag                         08.00 Uhr bis 13.00 Uhr

Von Karfreitag bis Ostermontag öffnet das Bad von 8 bis 13
Uhr. Das Frauenschwimmen findet am kommenden Montag, 25.03.
turnusmäßig statt (15.30 Uhr – 17 Uhr).

Bönen:
Montag bis Freitag                  11.00 Uhr bis 21.00 Uhr

Samstag und Sonntag    10.00 Uhr bis 18.00 Uhr

Von Karfreitag bis Ostermontag öffnet das Bad von 10.00 Uhr
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bis 18.00 Uhr und die Sauna von 10.00 Uhr bis 20.00 Uhr. Am
Ostermontag findet gemischte Sauna statt.

Kamen:
Montag                          14.00 Uhr bis 21.00 Uhr

Dienstag                        06.30 Uhr bis 17.00 Uhr

Mittwoch                       06.30 Uhr bis 21.00 Uhr

Donnerstag                   06.30 Uhr bis 17.00 Uhr

Freitag                           06.30 Uhr bis 21.00 Uhr

Samstag                        08.00 Uhr bis 13.00 Uhr

Sonntag                         08.00 Uhr bis 13.00 Uhr

Von Karfreitag bis Ostermontag öffnet das Hallenbad Kamen von
8 bis 13 Uhr. Das Frauenschwimmen findet dienstags turnusmäßig
statt (15.30 Uhr – 17.00 Uhr).

 

54-jährige Radfahrerin schwer
verletzt
Eine  54-jährige  Radfahrerin  wurde  am  Montagnachmittag  bei
einem  Verkehrsunfall  auf  der  Pfalzstraße  in  Weddinghofen
schwer verletzt. Nach Angaben der Polizei für die 54-Jährige
auf ihrem Fahrrad auf der Pfalzstraße. Als sie sich in Höhe
der Pfalzschule befand, fuhr aus der Goethestraße rückwärts
ein Kleintransporter heraus. Die Radfahrerin konnte nicht mehr
rechtzeitig abbremsen, fuhr gegen das Fahrzeug und stürzte.
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Der 44-jährige Fahrzeugführer kümmerte sich um die zunächst
leicht Verletzte. Diese begab sich später selbstständig in ein
Krankenhaus, wo sie für eine weitere stationäre Behandlung
blieb.

IGBCE-Bildungsveranstaltung
für Jüngere zum Thema „Rente“
Die  IGBCE-Ortsgruppe  Oberaden  lädt  am  kommenden  Montag,
25. März, um 17 Uhr insbesondere die jüngeren Kolleginnen und
Kollegen zu einer Bildungsveranstaltung zum Thema „Rente“ ein.

Da gibt es allerlei Unsicherheiten. Wann darf etwa ein heute
40-Jähriger  in  den  wohlverdienten  Ruhestand  eintreten,  ist
eine  Frage,  die  beunruhigen  sollte.  Eine  andere  lautet:
Reichen die Rentenzahlungen aus, um davon sorgenlos leben zu
können?

Es gibt also eine Menge zu informieren und diskutieren. „Wer
heute nicht finanziell vorsorgt, wird später einmal wirklich
„alt aussehen“, meint die IGBCE-Oberaden.

Die  Bildungsveranstaltung  beginnt  am  Montag  um  17  Uhr  im
IGBCE-Heim, Rotherbachstraße 144.

Einbruch in die Anlaufstelle
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des Streetwork-Teams
In der Zeit von Freitag, 15. März, 19 Uhr bis Montag, 18.
März,  9  Uhr  brachen  unbekannte  Täter  in  die  Anlaufstelle
Streetwork,  Am  Stadion,  in  Bergkamen-Mitte  ein.  Dort
durchsuchten sie das Büro und entwendeten Bargeld. Wer hat
Verdächtiges  bemerkt?  Hinweise  bitte  an  die  Polizei  in
Bergkamen unter der Rufnummer 02307/921 7320 oder 921 0.

Archiv  quillt  über  –
Gymnasium  will  alte  Abi-
Arbeiten entsorgen
Das Städtische Gymnasium Bergkamen wie sein prall gefülltes
Archiv entrümpeln, in dem sich noch die Abi-Klausuren seit dem
Jahr 1973 türmen. Ehemalige bis zum Abi-Jahrgang 1998 sollten
sich möglichst schnell im Sekretariat melden, falls sie selbst
die Klausuren weiter aufbewahren möchten.

Für Schulleiterin Silke Kieslich drängt ein bisschen die Zeit.
Das Gymnasium geht nunmehr in die Abiturphase des
Doppeljahrgangs Das sind immerhin rund 200 junge Menschen auf
„einen Schlag“, die jetzt selbst eine Menge an beschriebenen
Papier produzieren, dass mindestens zehn Jahr sicher gelagert
werden muss. Wohin mit den Unmengen an Papier aus den
mündlichen und schriftlichen Prüfungen?, lautet die Frage.

Das Archiv ist bereits jetzt schon bis unter die Decke gefüllt
mit alten Unterlagen. Um neues Material unterbringen zu
können, müssen wir uns leider von den alten Beständen trennen.
„Da die Aufbewahrungspflicht für Abiturarbeiten nach 10 Jahren
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endet, haben wir uns entschlossen, die Unterlagen der
Jahrgänge 1973 bis 1998 zu entsorgen“, erklärt Silke Kieslich.

Wer Abi-Arbeiten haben möchte, sollte
sich schnell melden
Wer aus diesen Jahren seine schriftlichen Arbeiten noch haben
möchte, wird gebeten, sich am Städtischen Gymnasium zu melden.
Sollte von dieser Möglichkeit reger Gebrauch gemacht werden,
werden wir einen zentralen Termin zur Übergabe anberaumen.

„Wir weisen darauf hin, dass nur eine persönliche
Entgegennahme oder die Aushändigung bei vorliegender Vollmacht
möglich ist“, betont die Schulleiterin.

Kontakt: Tel. 02307/964440, E-Mail info@gymnasium-bergkamen.de

Filmabend mit Sekt für Frauen
im Ratstrakt zum „Equal Pay
Day“
Das  Bergkamener  Mädchen-  und  Frauennetzwerk  lädt  am
Donnerstag, 21. März, ab 18:30 Uhr im Rahmen des bundesweiten
Aktionstages für Entgeltgleichheit, dem „Equal Pay Day“, zum
Filmabend in den großen Ratssaal ein.

Das  Mädchen-  und  Frauen-Netzwerk  möchte  damit  auf  den
bestehenden Entgeltunterschied zwischen Frauen und Männern in
Deutschland,  der  aktuell  bei  22  Prozent  (Statistik  des
statistischen  Bundesamts  vom  04.10.2012)  liegt,  aufmerksam
machen.
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Die Frauen des Netzwerkes laden alle Interessierten vor Beginn
des preisgekrönten Überraschungsfilms „Perfekte Frau…verändert
sich“ zu einem Glas Sekt und einem angeregten Austausch über
das Thema Entgeltgleichheit ein. Der Eintritt ist frei.

„Entgeltunterschiede  haben  vielfältige  Ursachen.  Eine
besondere  Rolle  kommt  den  tradierten  Rollenstereotypen  zu.
Diese beeinflussen nicht nur die Aufgabenverteilung in den
Familien, sondern auch das Berufswahl- und Erwerbsverhalten
von  Frauen  und  Männern.  So  unterbrechen  Frauen  ihre
Erwerbsarbeit häufiger familien- und pflegebedingt, arbeiten
nach wie vor vielfach in Teilzeit und sind nur selten in
Führungspositionen  zu  finden.  Dies  führt  zu  Einbußen  bei
Gehalt und Karriere und letztlich nicht selten auch zu einer
nicht existenzsichernden Rente.

Das  derzeitige  Steuer-  und  Sozialversicherungsrecht  sowie
unzureichende Kinderbetreuungsmöglichkeiten unterstützen diese
Entwicklung, indem sie die Alleinverdiener-Ehe fördern“, so
das Mädchen- und Frauen-Netzwerk.  Das Motto: „Viel Dienst –
wenig Verdienst“ der diesjährigen  Equal Pay Day-Kampagne ist
die finanzielle Aufwertung von Gesundheitsberufen. Das Datum
des Equal Pay Day markiert den Zeitraum, den eine Frau über
den Jahreswechsel hinaus arbeiten muss, um den Jahresverdienst
ihres männlichen Kollegen zu erreichen..

 

Serie  von  Sachbeschädigungen
in Oberaden
Eine Serie von Sachbeschädigungen in Oberaden beschäftigt seit
der Nacht zu Samstag die Polizei. Im Bereich der Jahnstraße
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(drei  Mal),  Sugambrerstraße,  Im  Rosenholz  und  Preinstraße
(jeweils  ein  Mal)  wurden  sechsmal  Zaunelemente  und  eine
Haustür von unbekannten beschädigt. Zeugen, die Hinweise auf
die  Verursacher  geben  können  oder  in  der  Nacht  sonstige
verdächtige Beobachtungen gemacht haben werden gebeten, sich
bei der Polizei in Bergkamen unter der Rufnummer 02307 921
7320 oder 921 0 zu melden.

Eingangstür  zur  Lessing-
Apotheke  mit  einem  großen
Kieselstein zerstört
Der  Apotheker  einer  Apotheke  in  der  Lessingstraße  am
vergangenen  Freitag  um  23:55  Uhr  einen  lauten  Knall  und
stellte dann fest, dass die Eingangstür durch einen großen
Kieselstein  zerstört  wurde.  Hinweise  auf  einen  Verursacher
konnte  er  nicht  geben.  Zeugen,  die  Hinweise  auf  den
Verursacher  geben  können  oder  in  der  Nacht  sonstige
verdächtige Beobachtungen gemacht haben werden gebeten, sich
bei der Polizei in Bergkamen unter der Rufnummer 02307 921
7320 oder 921 0 zu melden

Lenkrad  und  Armaturen
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fachmännisch ausgebaut
In der Nacht zu Sonntag brachen unbekannte Täter ein Fahrzeug
an der Straße „Am Friedrichsberg“ in Bergkamen-Mitte auf. Sie
entwendeten ein Radio mit CD-Player. In der gleichen Nacht
wurde  ein  weißer  BMW  an  der  Obere  Erlentiefenstraße
aufgebrochen. Hier wurden das Lenkrad und Armatureninstrumente
fachmännisch  ausgebaut.  Hinweise  bitte  an  die  Polizei  in
Bergkamen unter der Rufnummer 02307 921 7320 oder 921 0.

Bergkamener  Jubiläumswald
wird größer: Pflanztermin am
13. April
Bereits zum 15. Mal findet am Samstag, 13. April, ab 11 Uhr im
Bergkamener  Jubiläumswald  auf  Einladung  von  Bürgermeister
Roland Schäfer ein Pflanztermin statt.

„Nachdem auch die zweite Erweiterungsfläche bei der letzten
Herbstpflanzung komplett belegt wurde, freue ich mich sehr,
dass wir die Tradition des Bergkamener Jubiläumswaldes weiter
fortführen können. Es wird eine neue Fläche, angrenzend an die
bestehende  „Erstfläche“,  bei  dieser  Frühjahrspflanzung
eingeweiht“, sagt Bürgermeister Roland Schäfer. „Bisher liegen
11 Baumbestellungen vor“.

„Auf  der  Fläche  zwischen  Hauptfriedhof  und  Kuhbachtrasse
können Interessierte an festgelegten Terminen im Frühjahr und
Herbst  einen  Baum  für  ein  besonderes  Ereignis,  wie  z.B.
Geburt,  Taufe,  Hochzeit  pflanzen“  sagt  Manfred  Turk,
Fachdezernent Innere Verwaltung der Stadt Bergkamen. „Wer sich
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noch  bis  zum  05.04.2013  anmeldet,  kann  bei  der
Frühjahrspflanzaktion  am  13.04.2013  dabei  sein“.

Zur Auswahl stehen heimische Gehölze wie Ahorn, Buche, Eiche,
Esche oder Linde. Die Kosten belaufen sich auf 100,00 € bis
120,00  €.  Bestellungen  können  im  Bürgerbüro  der  Stadt
Bergkamen  erfolgen.

Mit der Pflanzung eines Baumes im Bergkamener Jubiläumswald
können  Bergkamenerinnen  und  Bergkamener  eine  bleibende
Ererinnung an ihren besonderen Tag im Leben schaffen.

Auskünfte zum Bergkamener Jubiläumswald erhalten Interessierte
bei Margret Sassen, Telefon-Nr. 02307/965-397.


